06/02/19

Prensa: Diaria

Tirada: 11.316 Ejemplares Difusión: 9.177 Ejemplares Section of the sectio

Página: 20

Sección: LOCAL Valor: 2.242,19 € Área (cm2): 525,7 Ocupación: 51,43 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Núm. Lectores: 73000



Ciudadanos chinos jugando al "pitch-pot" en el Palacio de Anaya. | FOTOS: GUZÓN

## 'Pitch-pot' y 'jian zi' por el Año Nuevo Chino

La Facultad de Filología fue escenario ayer de una feria en la que se mostraron algunos juegos y tradiciones asiáticas

R.D.L. | SALAMANCA

A gran Torre de Babel que es la Facultad de Filología, con la enseñanza de 26 lenguas, se convirtió ayer en un espacio para la calma y la reflexión de la mano del "Tai Chi", un arte marcial en el que se trabaja el equilibrio físico y mental, pero también para el disfrute de los juegos y las tradiciones chinas.

Para celebrar el Año Nuevo Chino, estudiantes y profesores organizaron ayer en el Palacio de Anaya una feria en la que los asistentes pudieron conocer de primera mano deportes tan curiosos como el "pitch-pot" y el "jian zi", desconocidos en España pese a la gran comunidad china que reside ya en el país.

Era, precisamente en las fiestas, cuando se jugaba al "pitchpot", un tipo de juego de lanzamiento de flechas que los chinos
consideran el origen del tiro con
arco. Muy llamativo también resulta el "jian zi", uno de los deportes más populares del país
asiático que se originó en la dinastía Han. Se puede jugar con
lo que denominan ácaros de plumas, ácaros de pieles, balsas de
papel y ácaros de terciopelo, hay
ocho acciones básicas que consisten en distintas formas de golpea al objeto (jian zi) dando lugar a distintas puntuaciones.

Mucho más popular entre los occidentales son los anillos chinos con los que ayer pudieron practicar los curiosos que se acercaron al Palacio de Anaya, donde tampoco faltaron los palillos cuyo significado va más allá de ser meros utensilios para comer, puesto que los chinos consideran que pueden transmitir la



Taller de caligrafía en la asociación de vecinos ZOES.



Mesa redonda "Asia, un mundo en cambio", en Ciencias Sociales

sabiduría de las personas.

La caligrafía china también llamó la atención en la Feria de Año Nuevo. Es un arte tradicional, según explicaban ayer los jóvenes representantes universitarios, con una larga historia que ha ido a la par de las dinastías chinas. También los vecinos de ZOES disfrutaron del taller.

La intensa jornada festiva se

completó con una mesa redonda de carácter económico titulada "Asia, un mundo en cambio", con representantes del Club de Inversores y Exportadores de Madrid.

Hoy están previstas varias conferencias de carácter cultural, talleres de cocina y juegos de mesa y una proyección cinematográfica.